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平成２７年第２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 27 年２月 12 日（木）午後１時 30 分 

開 会 場 所 八代小学校 会議室 

開会の日時・宣告者 平成 27 年２月 12 日（木）午後１時 30 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 27 年２月 12 日（木）午後４時 00 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 深 作 昭 美 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 山 西 実 出 席 

教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  森 祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午後１時 30 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第１号 

平成２６年度幸手市一

般会計補正予算（第７

号）教育費の要求につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

教育次長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

職務代理 

 光熱水費の内訳は何か。 

総務課長 

 電気・ガス・水道に係る費用である。 

職務代理 

 単価が上がったことによるものか。 

総務課長 

 単価が上がったことも要因のひとつだが、各校には節約

に十分努めていただいているが、使用量自体も多少増え

ていることによるものである。 

職務代理 

 私立幼稚園就園奨励費補助金の減額は、園児が減ったこ

とによるものか。 

教育次長 

 就園奨励費の制度変更により、補助対象者の一部の所得

層が対象外となったことによるものである。就園奨励費

の対象から外れた世帯の中には、生活保護の対象となっ

た方もいる。 

赤川委員 

 次回の機会でよいが、人数の増減等ある場合は、その内訳

もご報告もいただきたい。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 
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議案第２号 

地方教育行政の組織及

び運営に関する法律の

一部を改正する法律の

施行に伴う関係条例の

整理等に関する条例 

 

 

 

 

議案第３号 

教育長の勤務時間、休

日、休暇等及び職務に専

念する義務の特例に関

する条例 

 

 

 

 

議案第４号 

平成２７年度幸手市一

般会計当初予算教育費

の要求について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 証人等の実費弁償に関する条例の一部改正について質問

する。 

総務課長 

 回答する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 条例案について質問する。 

総務課長 

 回答する。 

 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

教育次長 

 議案書により当初予算要求額の概要と、主な事業予定に

ついて説明する。 

職務代理 

 校務用パソコン借上料が、前年度より増額となっている

理由を伺う。 

総務課長 

 校務用パソコンは、平成２６年１０月から導入したため、

前年度は半年分の要求であったが、平成２７年度は継続

契約のため、１年分の費用を要求したものである。 

職務代理 

 図書館施設指定管理料に図書館情報システムプログラム

保守業務委託料等が含まれていないのはなぜか。 

社会教育課長 

 図書館情報システムプログラム保守業務委託料等につい

ては、幸手市が平成２７年度一杯まで継続契約を締結し

ているため、別立てとなっているものである。 

職務代理 

 市民文化体育館指定管理料に比べて図書館施設指定管理
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議案第５号 

地方教育行政の組織及

び運営に関する法律の

一部を改正する法律の

施行に伴う関係規則の

整理に関する規則 

 

 

 

料の方が高い理由を伺う。 

社会教育課長 

 平成２７年度から香日向分館も指定管理者に委託するこ

とから、前年度に比べて増額となるものである。 

職務代理 

 図書館より市民文化体育館の方が広いのに、経費にあま

り差が無いのはなぜか。 

社会教育課長 

 市民文化体育館は、施設利用による使用料の収入がある

が、図書館は収入が無いことから、指定管理者は委託料の

中で管理運営を行わなければならないためである。 

赤川委員 

 図書館に指定管理者制度を導入することで、市の支出が

抑えられ、サービスが向上するとの話だったが、かなりの

増額となっている点について伺う。 

教育次長 

 図書館費は、前年度と比較して４，８００万円ほど増額と

なっている。この内訳は、前年度の図書館費には含まれて

いなかった職員の人件費が、業務委託になることで新た

に発生するほか、香日向分館に係る費用が含まれている。

このうち人件費については、前年度と比較すると、業務委

託にすることで安くなっており、結果として費用が抑え

られていると認識している。 

深作委員 

 委託料が有効に活かされるよう期待している。 

教育長 

 補足説明する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 本改正案は、法律の改正に伴い教育長の立場が変わるこ

とによる改正であって、教育委員が何か、意識的に変えな

ければならないということは無いか。 

総務課長 

 署名の仕方など一部、効率化を含めているが、基本的に
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追加議案第６号 

平成２６年度幸手市一

般会計補正予算（第６

号）教育費の要求につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専決報告第２号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

は、法律の改正によるものである。 

 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

教育次長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

委員長 

 平成２７年度事業とのことだが、平成２６年度の補正予

算で要求するのか。 

教育次長 

 平成２６年度補正予算で要求し、平成２７年度にそっく

り繰越するものである。 

深作委員 

 さってアフタースクールの講師は、１校当たり何名か。 

教育次長 

 １校３名の全９名で予算要求している。 

職務代理 

 コーディネーターの指導力が特に重要だと思うので、講

師の選定には十分力を注いでいただきたい。また、この取

組が、小学校全校に広げられるようご尽力いただきたい。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 幸手市教育委員会等公印規程の一部を改正する訓令につ

いて説明する。 

≪質疑≫ 

 なし 

 

教育長 

 教育委員会制度改革に係るアンケート調査結果（埼玉県

都市教育長協議会教育研究部会第１部会実施）について

報告する。 

 

総務課長 

 幸手市食物アレルギー対策マニュアルについて説明す

る。 

学校教育課長 

 １ 平成２７度幸手市立小・中学校学級編成・児童生徒数
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見込みについて 

２ 平成２６年度学校評価の結果について 

３ 幸手市小中学校における生徒指導上の諸課題の状況

について 

４ ２月中旬から３月末までの行事予定 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ １月の行事 

 ２ ２月の行事予定 

について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ 平成２７年幸手市成人式について 

２ ２月の行事等 

３ 旧准看護学校への歴史的資料等の移設について 

４ 体育施設利用状況 

 ５ 公民館の１月の主な行事 

 ６ 公民館の２月の主な行事予定 

 ７ 各公民館の１月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ １月利用状況 

 ２ ２月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

食物アレルギー対策については、マニュアルを参考に常

に気を配りながら対応していただきたい。 

赤川委員 

 学校評価や生徒指導上の諸課題の状況が、良い方向に向

かっていることは大変素晴らしいが、こういう時ほど細

かく分析して、その取組を褒めたり、更に伸ばすように努

めてもらいたい。 

委員長 

 学校評価の教師からの回収率は。 

学校教育課長 

 １００％である。 

教育長 

 補足説明する。 
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日程第４ 

協議事項 

１ 次回定例会の日

程について 

 

 

２ 平成２７年度教

育委員会定例会実

施予定(案)につい

て 

 

 

 

 

 

日程第５ 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午後４時 00 分 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第３回教育委員会定例会 

日時 平成２７年３月１０日（火）午前１０時～ 

場所 市役所第二庁舎 第２会議室 

 

総務課長 

 平成２７年度教育委員会定例会実施予定(案)について、

資料に基づき提案する。 

赤川委員 

 教育施設等を会場とする場合は、研究委嘱発表の時期や

工事の状況など、その施設にあった時期を考慮して検討

していただきたい。また、教育委員が定例会とは別に、学

校訪問ができる機会を作っていただきたい。 

 

赤川委員 

 公民館の活性化に向けた会議で、社会教育委員に配布し

た資料をいただけないか。 

社会教育課長 

 現在、会議内容を取りまとめたものを作成しており、３月

に配布させていただく。 

 

学校教育課長 

 １ 平成２７年度全国学力・学習状況調査及び平成２７

年度埼玉県学力・学習状況調査の結果の取扱い 

２ 教育委員会の告辞(卒園・卒業式) 

３ 卒(園)業・入(園)学式の日程調整 

について、資料により説明する。 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               平成２７年 ３月１０日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   深 作 昭 美 

 

 

       署 名 委 員   山 西   実 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


